



## Hospiz freut sich über Spende des Obsthofs Strodel

Weißensberg (cf) - Mit 1000 Euro ist Nina Strodel (zweite von links) ins Lindauer Hospiz gekommen: Sie hat den Erlös des Kaffee- und Kuchenverkaufs beim traditionellen Strodel-Weihnachtsmarkt am zweiten Adventswochenende in Rothkreuz gespendet. Damit ist die Familie Strodel sozusagen Wiederholungstäter, denn das Lindauer Hospiz kam schon wiederholt in den Genuss einer Strodel-Spende. Darüber freuen sich neben Pflegedienstleiterin Gisela Knauf (links) und Erika Brutscher vom Besuchsdienst (rechts) natürlich auch Maja Dornier, die Vor-

sitzende des Lindauer Hospiz. „Mit dieser Spende können wir den langgehegten Wunsch nach Ruhesesseln in den Gästezimmern allmählich realisieren“, freuen sich die Frauen, die Spende reiche auf jeden Fall für ein erstes Exemplar. Der Obsthof Strodel bietet neben Weihnachtsbäumen und einer Anzahl von Verkaufsständen mit weihnachtlichen Geschenkangeboten immer auch die Möglichkeit, gemütlich bei Kaffee und Kuchen zusammen zu hocken. Der Erlös aus diesem Verkauf geht alljährlich als Spende in soziale Projekte der Region. Foto: Christian Flemming